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令和５年度敦賀市立看護大学後援会 

臨時総会書面決議の結果について 

 

 

 向暑の候 皆さまにはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

平素は、本会の活動にご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

さて、みだしの臨時総会について、下記のとおり可決されましたので、報告させていただ

きます。 

今後とも、皆さまのご意見をいただきながら、学生の活動支援に取り組んでまいる所存で

おりますので、本会にご協力とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 

 

記 

 

１． 決議書回収数 

総数２２９に対し、回収数５７でした。 

 

２． 各議案の賛否確認結果 

 第１号議案 令和５年度役員決定について       承認５７/非承認０により可決 

第２号議案 開学１０周年記念事業の実施について   承認５７/非承認０により可決 

第２号議案（附議）  

開学１０周年記念事業の開催時期やアーティスト選定等事業内容の一切の企画 

および決定を後援会理事会に一任することについて  承認５７/非承認０により可決 

 

＊後援会会則第１２条および第１３条に基づき、出席者(回答者)の過半数が承認であった

ことにより、可決されました。 
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議案に対する質問・意見等 

 

 

少数ではありますが、ご質問・ご意見がありましたので、下記のとおり報告及び回答と

させていただきます。 

 

＜ご意見＞ 

・いつもありがとうございます。 コロナ禍が少し落ち着いてきたかと思いますが、0ではな

い中、実習が行われているようですね。それも教職員の方々のお陰です。学生生活の最後ま

で、よろしくお願いいたします。 

 

・いつもお世話になりありがとうございます。いろいろ意見を聞ける場になると良いなと思

います。 

 

・役員氏名のみで賛成反対というのはいかがなものかと思います 

 

・ご苦労様です。 

 

・いつもありがとうございます。 

 

・お世話になりありがとうございます。 

 

＜回答＞ 

新型コロナウイルス感染症の法律上の位置付けが５類感染症に引き下げられ、世の中では

コロナ前の状況に戻りつつあります。その一方で、学生はこれまで同様感染症リスクに対し

高い意識を持ち、細心の注意を払って普段の学生生活を送り、看護実習に臨んでいると大学

当局から伝え聞いております。保護者のみなさまのご心配、ご不安は尽きることがないかと

存じますが、引き続き、心身ともに支えとなっていただきますようお願い申し上げます。 

また、役員の選出にあたりましては、個人情報保護の観点から各候補者の詳らかな紹介は

控えさせていただきました。 

 6 月末の通常総会において、令和 5 年度の事業計画等について審議していただくことにな

ります。学生を後方から支援する有意義な事業計画案を会員の皆様にご提案できるよう役員

一同努めさせていただきます。 

一年間お世話になりますが、何卒よろしくお願い申し上げます。 
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